
Herr B. Müller (CDU) bat die Verwaltung um Auskunft darüber, wie der derzeitige Stand 
bezüglich der Duschen im Sportlerheim Buisdorf sei, da der TuS Buisdorf vor kurzem in einem 
Anschreiben daraufhingewiesen habe, dass sich seit Sommer 2011 diesbezüglich nichts getan 
habe. 
 
Herr Gleß teilte hierzu mit, dass eine gleichlautende schriftliche Anfrage der SPD-Fraktion 
vorliegende würde und er bei der Beantwortung dieser Anfrage dann auch entsprechend zur 
mündlichen Anfrage Stellung nehmen werde. 
 


